

Revolución Bolivariana recibe solidaridad en México



México, 20 abr (RHC) Personalidades políticas y sociales expresaron en México su solidaridad con el proceso bolivariano en Venezuela, como parte de una jornada mundial de apoyo al país sudamericano.

El Monumento de la Revolución de esa capital fue escenario de un acto en el cual Héctor Díaz Polanco, miembro de la Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad, condenó la intención de Estados Unidos de utilizar a la Organización de Estados Americanos contra el gobierno del presidente Nicolás Maduro.

Al respecto criticó Díaz declaraciones del secretario norteamericano de Estado, John Kerry, y el llamado decreto Obama que considera a Venezuela un peligro a la seguridad de Estados Unidos.

Oscar Guzmán representante de la Coordinadora Mexicana de Solidaridad con Venezuela, también se pronunció contra lo que calificó como guerra económica que pretende desestabilizar el orden constitucional en el país sudamericano.

Por su parte la senadora Dolores Padierna, del Partido de la Revolución Democrática, instó a la vocación libertaria del pueblo de Bolívar para enfrentar la garra imperial que busca revertir las conquistas de la Revolución Bolivariana.

Asimismo, el diputado federal Ricardo Cantú, del Partido del Trabajo, dijo que esa agrupación política

continuará expresando su respaldo a la legitimidad del gobierno venezolano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91110-revolucion-bolivariana-recibe-solidaridad-en-mexico>



Radio Habana Cuba